

Mijaín López irá a París 2024 por su quinto oro olímpico



La Habana, 23 may (Jit).- El luchador cubano Mijaín López confirmó su asistencia a los Juegos Olímpicos de París 2024, donde irá por su quinto título bajo los cinco aros.

Mijaín, de los 130 kg en el estilo grecorromano, dio a conocer la noticia a la Unión Mundial de Luchas a través de su página en la red social Facebook, en que la resalta que se trataría de un récord absoluto para este deporte.

"Vuelvo a luchar en los Juegos Olímpicos de París 2024. Quiero convertirme en el primer luchador en ganar cinco medallas de oro olímpicas", dijo López a la UWW, según sus siglas en inglés.

Ningún gladiador masculino ha conseguido la hazaña de Mijaín bajo los cinco aros: cuatro coronas, y en línea desde Pekín 2008 a Tokio 2020 (en 2021).

Sin embargo, la UWW siempre advierte que el pinareño empató con la japonesa Kaori Icho, que logró tal hazaña antes en el estilo femenino.

Mijaín cumplirá 42 años de edad en agosto de 2024. Varios expertos afirman que la edad será su principal rival. No obstante, tras Tokio 2020 el Gigante de Herradura se ha dedicado al descanso activo y a los entrenamientos, reservándose como "gallo fino" para una competencia en el ciclo: París 2024.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/323425-mijain-lopez-ira-a-paris-2024-por-su-quinto-oro-olimpico>



Radio Habana Cuba